

## OPEP: Venezuela fue el país con menor recorte de producción

Autor Administrator

Thursday, 02 de March de 2017

Modificado el Thursday, 02 de March de 2017

Según la tabla informativa de la organización, entre enero y febrero Venezuela solo ha cumplido 7% de la reducción acordada en 2016

By EL NACIONAL WEB

La periodista Mariana Párraga informó a Twitter que de acuerdo con las cifras publicadas por la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), Venezuela fue el país con menos recortes de crudo durante los primeros dos meses de 2017.

Párraga explicó que a pesar de que Venezuela fue uno de los países productores que hizo mayor hincapié e impulso el tratado para recortar la producción petrolera a fin de alzar los precios petroleros sus cifras no están acorde a lo pactado. Se ha disminuido apenas 7% del valor acordado a finales de noviembre de 2016.

"El cumplimiento recorte OPEP siguió subiendo a 94% en Feb. Pero cumplimiento de Venezuela, Argelia, Gabon y Emiratos Árabes es menor a 25%. Venezuela fue uno de los principales propulsores del recorte y, sin embargo, muestra el cumplimiento mas bajo del grupo con apenas 7%", escribió la periodista.

[http://www.el-nacional.com/noticias/petroleo/ojep-venezuela-fue-pais-con-menor-recorte-produccion\\_83183](http://www.el-nacional.com/noticias/petroleo/ojep-venezuela-fue-pais-con-menor-recorte-produccion_83183)